



7月8日（金）

ハンガリージャパン！

体験生として来ていたV校のお友達から仲良くするためのコツを教えてもらいました。

伝えたい事があるなら伝えなくちゃ！

そう考えさせられた1時間でした。

7月7日（木）

今日は七夕です。

小学部1・2年生の生活科では、「たなばたしゅうかい」が開かれ、会の中では、子どもたちの願いごとも発表されました。

みなさんの願い事がかないますように。



7月6日（水）

小学部3年生でのお別れ会。

釜山に転出する美陽さんを囲んでみんなで楽しい時間を過ごしました。

韓国でも、明るい笑顔でたくさん友達を作ってください。

応援しています！

7月5日（火）

1・2年生生活科

～七夕集会に向けて、歌の練習中！！～





7月4日（月）

7月に入り、新しい仲間が3名増えました。
びっしりと子ども達でいっぱいになった1階ホールでの
臨時朝会では、元気よく挨拶をしてくれた編入生を大き
な拍手で迎えました。

7月1日（金）

1泊2日の小学部夏期合宿が無事に終わりました。
写真は、学校に到着した後の帰校式の様子です。
週末に体をしっかりと休め、来週からも元気に登校し
てくださいね。

